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      Аннотация

    
        
          В данной работе проведено исследование электрофизиологических и морфологических изменений пирамидальных нейронов области CA1 гиппокампа у мышей дикого типа и мышей-моделей болезни Хантингтона YAC128 в возрасте 5 месяцев. В результате анализа полученных данных были выявлены различия в активных и пассивных свойствах мембран пирамидальных нейронов у контрольной и экспериментальной групп мышей. Таким образом было подтверждено, что в симптоматический период болезни Хантингтона происходят нейродегенеративные нарушения в области CA1 гиппокампа на клеточном уровне, которые приводят к когнитивной дисфункции при последующем развитии заболевании.
        

        
          It is the study of electrophysiological and morphological changes of pyramidal neurons of the CA1 hippocampus region in wild-type and Huntington's disease YAC128 mice at the age of 5 months. The analysis of the obtained data revealed differences in active and passive membrane properties in control and experimental groups. Thus, it was confirmed, that in the symptomatic period of Huntington's disease there are neurodegenerative disorders in CA1 hippocampus region at the cellular level, which lead to cognitive dysfunction in the subsequent development of HD.
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